

Singlefact

Die Freunde – Frank Cordes & Hansi Süssenbach

„DU BIST DIE FRAU AN MEINER SEITE“



VÖ: 27.09.2024

****Die Freunde veröffentlichen ihre neue Single „Du bist die Frau an meiner Seite“ – Vorbote ihres kommenden Albums****

Das Schlager-Duo ****Die Freunde****, bestehend aus den beliebten Sängern Frank Cordes und Hansi Süssenbach, meldet sich mit einer neuen gefühlvollen Single zurück: ****„Du bist die Frau an meiner Seite“****. Der Song ist eine Hommage an die Liebe, die Beständigkeit und das Vertrauen zwischen zwei Menschen – eine Ode an die Frau, die als „Fels im Ozean“ immer an der Seite ihres Partners steht.

Mit eingängigen Melodien und berührenden Texten beweisen die beiden Künstler einmal mehr ihr Talent, Emotionen auf musikalische Weise zu vermitteln. „Du bist die Frau an meiner Seite“ erzählt von tiefer Verbundenheit und Dankbarkeit für die Stärke und Zuverlässigkeit der geliebten Partnerin – ein Thema, das viele Hörerinnen und Hörer in ihrem Alltag berühren wird.

Die Single ist der erste Vorbote des neuen Albums, das am 25. Oktober 2024 erscheinen wird. Fans können sich schon jetzt auf ein Album freuen, das ganz im Zeichen der Liebe und Lebensfreude steht. Die Freunde versprechen „viel Schönes“: kraftvolle Balladen, tanzbare Hits

und emotionale Geschichten, die das Leben in all seinen Facetten widerspiegeln.

„Unser neues Album soll die Menschen mit positiven Gefühlen und schönen Erinnerungen verbinden. Es geht um Liebe, Freundschaft und die besonderen Menschen, die immer an unserer Seite stehen“, so Frank Cordes und Hansi Süßenbach über ihr bevorstehendes Werk.

„Du bist die Frau an meiner Seite“ ist ab 27. September erhältlich und das dazugehörige Musikvideo wird an diesem Tag um 19 Uhr auf YouTube veröffentlicht.